



**C** Columna



**Claudia Lopetegui Moncada**  
Seremi de Energía Los Ríos

## Mujeres líderes en Energía

**C**on la finalidad de promover la inserción femenina en la industria energética, como Gobierno del Presidente Boric, entregamos un reconocimiento en el marco de la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer 2025 a 12 mujeres que se caracterizan por su activo rol y contribución al sector.

En la categoría Academia, se premió a Natalia Campos, académica de la Universidad San Sebastián, que lidera el Programa Territorial Hito Más Sinergia Territorial; Katherine Hetz, directora académica de la Universidad Santo Tomás Valdivia; Daniela Rodríguez, directora Ejecutiva del Centro Experimental Forestal de la Facultad de Ciencias Forestales y Recursos Naturales UACH, primera mujer

en ocupar el cargo de directora ejecutiva.

En Biocombustibles Sólidos, destacamos a Cherrie López, propietaria de Sorevald Pellet, instaladora y mantenedora de estufas a pellet; Pamela Cofré, productora de leña y ganadora del Fondo Leña Más Seca; y Ana María Gómez, propietaria de Leña de Los Ríos, cuenta con más de 12 años de experiencia y se destaca por vender leña con Sello de Calidad.

En tanto en Empresas Eléctricas, se premió a Mónica Díaz de SAESA, encargada de liderar, coordinar y gestionar diversas actividades dentro de la compañía; Gladys Oyarzo, prevencionista de Riesgos en Cooprel, con 11 años de experiencia es la única mujer integrante del departamento de prevención en la empresa; y Fernanda Frías, ingeniera en

Construcción Civil de Socoepa, dibujante técnico y única mujer integrante del departamento de proyectos.

Finalmente, en la categoría Capital Humano se destacó a Ana María Muñoz, ex directora del Liceo Rodolfo Amando Philippi, Paillaco; Cecilia Manzano, profesional del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género; y Carla Lizama, una de las 33 instaladoras Eléctricas de la región, certificada por el Ministerio de Energía.

Los Ríos sí tiene mujeres líderes en Energía, y seguiremos trabajando por visibilizarlas e impulsar un trabajo conjunto, con equidad y perspectiva de género. Porque como ya lo hemos dicho: la Energía, es nunca más sin nosotras.